



Fünftes Kapitel.  
In Sturmesdrang.

Paul Wendel, der Senator, hatte nichts versäumt, dem Belagerungsheer den Sieg zu sichern. In voller Siegeszuversicht natürlich zog dasselbe — wir müssen zu diesem Zeitpunkte noch einmal zurückkehren — gegen die Ruine heran. Friedrich Breithaupt, der Herkules, war zum „Antwertmeister,“ derjenigen Abteilung ernannt worden, welche das „Antwert“ oder die Belagerungsmaschinen zu bedienen hatte.

Freilich hatten die Ritter — „Ritter“ nannten sie sich alle, weil sich keiner zum Knappen, Knecht und gewöhnlichen Soldaten hatte „erniedrigen“ lassen wollen — in der ihnen zu den Kriegsvorbereitungen gebliebenen kurzen Zeit weiter nichts zu stande bringen können, als eine „Blide“ und einen „Bidder.“ Die Blide bestand aus einem sägebockartigen Gestell, an dessen in Zapfen gehendem und darum beweglichem Duerstück in rechter